



Panitia Seminar Nasional Palangka Raya

Kantor Pemkot: Jl. Tjilik Riwut Km.5,5 No.98, Kota Palangka Raya

Sekretariat Seminar: Gedung A, Lt.1, Program Pendidikan Vokasi UI, Kampus UI Depok

Telp. 0 857 1641 2903 ; email. panitia@semnas-palangkaraya.org ; website. <http://semnas-palangkaraya.org/>

Terus Bersiap, Pemerintah Kota Palangka Raya Gelar Seminar Nasional Pemindahan Ibukota Negara

Untuk diterbitkan Segera

Palangka Raya, 13 Desember 2017 – Sebagai upaya bersiap diri menghadapi program pemindahan Ibukota Republik Indonesia, Pemerintah Kota Palangka Raya bekerjasama dengan Program Pendidikan Vokasi Universitas Indonesia akan menggelar Seminar Nasional “PEMINDAHAN IBUKOTA NEGARA, PENGARUH KEBIJAKAN DAN MASA DEPAN INDONESIA”. Seminar Nasional akan dilaksanakan pada Jumat, 15 Desember 2017 di Hotel Swiss-bel hotel Danum Palangka Raya. Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), Prof. Dr. Bambang P.S. Brodjonegoro direncanakan akan hadir dan memberikan sambutan utama pada Seminar Nasional ini. Selain itu, dalam seminar ini akan digelar diskusi panel dengan narasumber Gubernur Kalimantan Tengah Bapak H Sugianto Sabran, Walikota Palangka, Raya Dr. HM Riban Satia, S.Sos., M.Si dan Ahli Arsitektur Perkotaan Universitas Indonesia, Ir Antony Sihombing MPD, Ph.D. Diskusi akan dipimpin oleh Prof. Dr. Danes Jaya Negara, M.Sc, Wakil Rektor Bidang Kerjasama Universitas Palangka Raya.

Pemerintah Kota Palangka Raya juga mengundang pemakalah dari seluruh Indonesia untuk memberikan kontribusi pemikiran terkait pemindahan Ibukota dalam bentuk kajian. Sebanyak 13 makalah terbaik akan dipresentasikan dalam sesi paralel. Makalah-makalah tersebut telah melalui proses seleksi sejak September 2017. Adapun tema makalah mencakup tema:

- Perancangan Perkotaan Ibukota negara
- Kajian Transportasi Ibukota negara
- Tata ibu kota ditinjau dari Permukiman
- Ekonomi Perkotaan dan prediksi perekonomian ibukota
- Potensi dan pengembangan pariwisata
- Tema lainnya yang relevan dengan tema pemindahan ibukota negara

Melalui acara ini diharapkan menjadi wadah diskusi Publik terhadap Wacana Pemindahan Ibukota Pemerintahan Republik Indonesia ke Provinsi Kalimantan Tengah, serta Pengaruh Kebijakan Pemerintah terhadap daerah dan masa depan Indonesia. Kajian optimasi wilayah pemindahan ibukota Negara diharapkan akan terhimpun melalui Seminar Nasional ini. Dengan demikian masyarakat akan memperoleh pemahaman terhadap pengaruh dari kebijakan sebelum dan setelah diberlakukannya pemindahan dengan mengacu pada kajian akademis.

Informasi lebih lanjut :

Panitia Seminar Nasional. <http://semnas-palangkaraya.org/web/>